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平成２７年 第１０回宇都宮市教育委員会会議録 

 

１ 日時    平成２７年７月２１日（火） 開始時刻 午後３時００分 

２ 場所    宇都宮市役所１３階 教育委員室 

３ 出席委員  大場委員長，若度委員，伊藤委員，山田委員，水越教育長 

４ 説明員   篠塚教育次長，髙橋学校教育担当次長，梓澤教育企画課長， 

増渕総務担当主幹，神谷学校管理課長，浪花学校教育課長， 

大島学校健康課長，大久保生涯学習課長，松本文化課長， 

湯沢スポーツ振興課長，小林教育センター所長 

５ 書記    掛布課長補佐，田上係長，小林係長，山越総括主査，坪井主事 

６ 傍聴者   ０名 

７ 議題 

⑴ 審議事項 
議案第２７号 教職員の人事の内申について 

 

⑵ 報告事項 
 報告第４１号 教育行政相談の内容と対応について 
 報告第４２号 平成２７年６月議会一般質問の概要について 

報告第４３号 学校における新型インフルエンザ等対応マニュアルの改訂について 

報告第４４号 平成２８年宇都宮市成人式について 

 
⑶ その他 

① 文化会館自主事業「加古隆ソロ・コンサート パウル・クレー～色とかたちのポ

エム～」 

② 宇都宮市適応支援教室「合同展示会」の開催について 
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８ 議事の内容 

委員長 

 

 

委員長 

 

 

委員長 

 

委員長 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

総務担当主幹 

 

 

委員長 

委員長 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

ただいまから，平成２７年第１０回宇都宮市教育委員会を開会します。 

 会議録署名委員の指名 伊藤委員，山田委員 

 

 第９回の教育委員会の会議録についてご意見などありますか。 

 （特になし，全員了承） 

 

 会議録を承認します。 

 

 それでは，第９回の会議録署名委員の若度委員，山田委員，署名をお願いしま

す。（会議録に署名） 

 

議案第２７号 教職員の人事の内申について 

報告第４１号 教育行政相談の内容と対応について 

 は，個人情報が含まれているものであるため，非公開としてよろしいでしょう

か。 

 

（全員賛成） 

 

 全員賛成ですので，これらにつきましては非公開とし，その他までの案件が終

了したあとに審議いたします。 

 

 

それでは，報告事項から入ります。 

報告第４２号 平成２７年６月議会一般質問の概要について 

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。（特になし） 

このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，報告第４２号を承認いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

【説明要旨】 

 平成２７年６月議会一般質問について，主な質問と答弁の要旨を説明。 
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委員長 

 

 

学校健康課長 

 

 

 

委員長 

委員長 

 

 

学校健康課長 

 

 

 

伊藤委員 

学校健康課長 

伊藤委員 

 

学校健康課長 

 

伊藤委員 

 

学校健康課長 

若度委員 

山田委員 

 

伊藤委員 

 

委員長 

委員長 

 

 

委員長 

 

生涯学習課長 

 

 

委員長 

若度委員 

報告第４３号 学校における新型インフルエンザ等対応マニュアルの改訂につ

いて 

 

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

平成２１年に発生した新型インフルエンザが，平成２３年に季節性のインフル

エンザ対策に移行したが，蔓延する可能性が少ないからであるか。もしくは，対

応ができるようになったということであるか。 

平成２１年の発生当初は強毒性が疑われていたため，全市・全校挙げて対応に

取り組んだ。感染性は強いが毒性はさほど強くないことが徐々にわかってきたた

め，また，蔓延することで人にも免疫力がついてきたため，新型インフルエンザ

を季節性インフルエンザ対策に移行した。 

ＭＡＲＳは新感染症に含まれるのか。 

 現時点では，新感染症に含まれていない。 

新型インフルエンザ等校内対策委員会の委員には，どういった者が選ばれてい

るのか。 

委員長は学校長が，副委員長は副校長が務めるほか，各主任，学年主任，保健

主事・養護教諭等が委員を務める。 

学校医は委員会の構成員ではなく関係者となっているが，学校医が委員になる

ことはないのか。 

具体的な状況の検討について，学校医に入っていただくことは十分考えられる。 

対応体制が整っていることは，非常に大切なことである。 

インフルエンザ等だけでなく，今後どのような問題が起きるかわからないため，

マニュアルが整っていることは重要である。 

海外で流行している感染症なども，なるべく早めに医者と情報共有をして対策

する必要がある。 

このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，報告第４３号を承認いたします。 

 

 

報告第４４号 平成２８年宇都宮市成人式について 

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

宇都宮で育ったが今は県外に出て行ってしまった方が戻ってくる機会であり，

【説明要旨】 

 平成２５年４月の「新型インフルエンザ等対策特別措置法」の施行に伴う，

国・県・市の行動計画等の改訂を踏まえた，学校における新型インフルエンザ

等対応マニュアルの改訂について，経過や内容等を説明。 

【説明要旨】 

 平成２８年宇都宮市成人式について，実施概要や会場別交付金内訳等を説明。 
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山田委員 

 

 

委員長 

生涯学習課長 

委員長 

委員長 

委員長 

 

 

委員長 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

改めて宇都宮の良さを知ってほしい。 

実施委員会に新成人が入ることは，非常に良いことだと思う。市全体で新成人

を応援していることを示すために，市長メッセージなどは地域性がより一層出て

いるものになると良いだろう。 

市長のビデオメッセージはどこで撮影するのか。 

生涯学習課で内容を検討し，視聴覚ライブラリーにて撮影する。 

山田委員の意見を反映したものになることを期待する。 

このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，報告第４４号を承認いたします。 

 

 

その他の案件につきましては，資料提供のみとなりますので，後程ご覧くださ

い。 

 

以上で公開できる案件を終了いたします。 

これからの案件については,非公開の案件となります。 

 

 

・・・（非公開の審議の開始）・・・ 

 

議案第２７号 教職員の人事の内申について 

⇒決定 

 

報告第４１号 教育行政相談の内容と対応について 

⇒承認 

 

・・・（非公開の審議の終了）・・・ 

 

 

他に，委員の皆様などからご意見などあればお願いします。 

無いようですので，事務局から何かございますか。 

 

〔次回教育委員会等の開催について〕 

 ○平成２７年７月２９日（水）午後１時３０分 臨時会 

○平成２７年８月１８日（火）午後２時１５分～  

教職員とのふれあいティータイムトーク 

午後４時００分～ 第２回総合教育会議 

○平成２７年８月２１日（金）午後１時３０分～ 定例会 

○平成２７年８月２５日（火）午後３時００分～ 市議会との意見交換会 
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委員長 

 

 

 

 

 

署名委員 

 

 

署名委員 

 

以上をもちまして，本日の委員会を閉会といたします。 

 

 

終了時刻   午後３時５０分 

 

 

 

                  

 

 

                  

 

  

 


